

11月19日（土） スタディ・フェスタ

急きよ中学校体育館に会場を変更しましたが、子どもたちは、学んだことを伝えようと、これまでの練習に一生懸命に取り組んできました。今日、ステージで堂々と発表する姿は、自信に満ちあふれていました。



1年生、小学校に入学して半年余り、かわいい演技とともに、日々がんばっている様子がよく伝わりました。



2年生、元気のよい声と歌声が体育館に響き渡り、のりのりダンスでみんなを笑顔にしてくれました。



3年生、地域の方との勉強で知らなかったことを知れた喜び、学ぶ楽しさが伝わってきました。



4年生、相手のことを思う心の大切さを一生懸命に伝えようと、がんばって
いました。



5年生、これまでの自分たちの「学び」と「育ち」を、そして練習の成果を、「必ず出す」という思いが、ひしひしと伝わってきました。



そして最高学年の６年生、自分のこと、友達のこと、みんなのこと、そしてこれから社会のことを思い、考えたことを堂々と発表する姿、六年間での成長はすばらしいですね。頼もししさを感じました。





児童は、大いに成長しました。これからも、友達といっしょに、しっかり学びながら、スタディ・フェスタにむけてがんばった、「きづく、きめる、かかわる、やりぬく」の心と力を、さらにのばしてほしいと思います。

児童のみんな、すてきな発表、そして、大きな感動をありがとうございます。